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Изучение лшIностншх особонностей и черг харшсгера tIшли CeMeHчyK

проводI4IIось 3 0 сеIrгября 20 l 0г, П сtмолоzом Д. В, С корняковай

Используемые методики и тесты:

МЕгодика Айзенка EPI (опрелелsни9 темперамокrа)

Тест Кgrтала (течглтрование особенностей харшrгера)

Тест К.Томаса (исследовчlпие особенпостей реагиров.lниJI в конфликгной скryации)

Теgг В.Ф.Ряховского (общий уров9нь общрrгвльностп)

Полу"rенные результаты позвоJuIют сделать сле,ryющее закJIючениý о л}rtlшocTныx

особенностях Нелли Семенчук:

.ЩоброжелатеJIьна, общrrтельцfu в незнаксмой обстановке чувствуот себя вполне

увýренпо.

Эмоциональна уревновýшенна. Умсет коЕфолцровать свои эмоrци. Вежлива и

тtжтfiчна. ОриекгироваIIа на социаJIьно-значимыý flормы поведениrt, oтветýtвsнна.

Адекватн0 рýагцруgr на црлrгпк}л объекгивн0 оценива€т свои успехи и неудачи.

Способна cBoeBI}eMeHEо принимать обоснованные решения и без лишших задержек

переходить к их выполнению.

Энергична, акtивна, увёренна в себе. Обладаgг хорошей адаптаци9й к ооЦиа.ttьной

сфере. ПринчипиаJIънъ стремится к оцределенноýти и концрýтноgтш.

Не конфликгна. Типичшые способы реагированиrtr на конфликпrые сIfrуащ{и -

компромиGс и сOrрудничество. Y*reeT тактичшо oтgтtмвать свOю точку зреt{ия.

В общении с детьми придФживается демOцратIт.Iеского стиJlя управJIепия на
0сново дру]кественного расположения. Отношения к детям gгабилЬно

эмOционаJIьно * пOложительнФе.

Имеет чувство. Креативная, творческФt натура.

И.В.Савченко
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Sfudying of personal featrrres and сhаrасtеr Иaits of Nelly ýemianchuk was spont
оп Srytember, 30tr 20t0 Ьу Psychologist А.V.Skоrпjаkоча.
Used techniques arrd tests:

Technique of Ajzenk EPI (tеmреrаmепt definition)
The test of Kettel (testing of features of сhаrасм)
K.Tomas test (Research of featrrres of reaction in а conflict sifuation)
Тhе test of V.\iahovsý (the Gепеrаl level of sociabiliф

The received resulв allow to make the following conclusion аЬочt реrsопаl
feaМes of Nelly Sernianchuk: It is Ьепечоlепt, sociable, in unfamiliar conditions
feels quite confidently.
Emotionally counterbalanced. She is able to sчреrчisе the emotions. She is polite
arrd Иctful. She is focused оп socially-significant поrms of behaviour, she is
rеsропsiЬlе. ýhe adequately reacts to cTiticism, objectively estimates the succeýses

arrd fаilчrеs. Is capable to make in due time rvell-founded decisions and йthout
superfluous delays to pass to their рrfоrmаrrсе.
It is vigorous, active, sеlЁаssчrеd. Possess good adaptation to social sрhеrе. She is
basic, aspires to definiteness and concTeterress.

The unconflictive. Typical wlryý of reaction to conflict situations the

compromise arrd cooperation. Is аЬlе to deferrd the point of view Иctfully.
In dialogue with children adheres to democratic mапаgеmепt style on the basis of
а fTiendly axтangement. The relatiom to children stably emotionally - positive Has
the developed aesthetic ýense. Creative паfurе.

Director I.V.ýavchenco
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